

Organon et *Feminists in the City* s'engagent pour mettre en lumière l'histoire des femmes et de l'égalité des droits en France

Paris, le 3 juillet 2023 - Quel point commun entre Olympe de Gouge, Suzanne Borel, Simone Veil ou Germaine Poinso-Chapuis ? Ces femmes illustres ont toutes contribué à révolutionner nos sociétés contemporaines et l'histoire des femmes. Mais l'Histoire se souvient-elle vraiment d'elles ? Organon, laboratoire dédié à la santé des femmes, et *Feminists in the City*, projet qui vise à mettre en lumière les femmes effacées de l'Histoire et de la ville, invitent à embarquer sur les traces de ces femmes visionnaires, les lieux emblématiques dans lesquels elles ont laissé leur empreinte, et à revenir sur l'évolution de la condition et des droits des femmes en santé depuis le XIXe siècle.

Organon et *Feminists in the City* : une visite pour découvrir Paris sous l'angle de l'égalité des droits

Laboratoire international spécialisé en santé des femmes, Organon a pour mission d'améliorer la santé des femmes à travers le monde, grâce à un meilleur accès au soin et à l'information. Le laboratoire répond aujourd'hui à un large éventail de besoins avec des traitements en fertilité et contraception, mais aussi des solutions pour les pathologies touchant les femmes de façon spécifique ou disproportionnée comme l'endométriose, l'hémorragie du post-partum, les maladies cardiovasculaires, ou encore les cancers féminins.

Feminists in the City propose des visites guidées de grandes villes en France et dans le monde pour raconter l'histoire oubliée des femmes et du féminisme. C'est ici l'occasion de redécouvrir l'histoire de la capitale au féminin.

Ce parcours a été imaginé à l'occasion du mois des droits des femmes avec le soutien de Claudine Monteil, historienne et diplomate honoraire française, marraine de *Feminists in the City*, et en collaboration avec Organon. L'objectif ? Lever le voile sur l'évolution de la condition des femmes en France et l'égalité des droits, de l'imaginaire collectif autour "des maladies de femmes" à l'avancée de leurs droits et de leur prise en considération. La visite explorera également le développement de l'accès à certaines professions restées longtemps chasse gardée des hommes, et l'impact de la pandémie sur le recul des droits des femmes.

*"Le mois des droits des femmes doit être bien plus qu'une date symbolique à laquelle les entreprises communiquent. Pour Organon, c'est un moment charnière pour rappeler que les évolutions en matière d'accès aux soins des femmes sont le fruit d'un travail commun sur un temps long. Cette collaboration avec *Feminists in the City* est une opportunité de mettre en lumière ce travail et les femmes illustres qui en sont à l'origine, tout en redécouvrant cette histoire des femmes dans la capitale de manière ludique et pédagogique."* **Gabrielle Fourchon, Responsable Communication Organon France (mars 2023)**

« Cette visite guidée est l'occasion de célébrer les avancées pour la condition féminine en France, des droits civiques à l'égalité devant la santé, tout en gardant à l'esprit que le chemin

vers une véritable égalité des genres est encore long, dans une ambiance décomplexée d'échanges et de débats.” Julie Marangé, Présidente et Fondatrice Feminists in the City

De Concorde au Ministère de la Santé, en passant par le Musée National de la Légion d'Honneur et des ordres de chevalerie, l'Assemblée Nationale, Matignon, Les Invalides, ou encore le Musée Rodin et le Quai d'Orsay/Ministère des affaires étrangères, ce parcours de 2h en 10 arrêts est ouvert au grand public depuis le 29 mars. Le nombre de places disponibles est limité à 22 personnes par session.

Un contexte encore fragile en matière de droits des femmes en santé

Si de grandes avancées ont été permises au cours du siècle dernier en matière de santé des femmes, l'investissement global demeure encore largement insuffisant et le renoncement aux soins encore une réalité du quotidien pour la majorité des femmes : selon une étude récente, 81% des femmes font encore passer la santé de leurs proches avant la leur^[1]. Pourtant, 82% des Françaises estiment qu'un meilleur accès aux professionnels de santé les inciterait à prendre davantage soin de leur santé^[2].

Pour attirer l'attention des pouvoirs publics sur ces enjeux et ceux de l'accès aux soins dans le monde, Organon collabore avec le Forum parlementaire européen pour les droits sexuels et reproductifs (EPF) qui publie chaque année "l'Atlas de la contraception". Cette initiative européenne permet de recenser la mise en place des politiques gouvernementales en matière d'accès aux produits contraceptifs, de planification familiale, de conseil et de prévention.

Pour s'inscrire à la visite “La France, les femmes et l'égalité des droits” à Paris, rendez-vous [ici](#)

A propos d'Organon France :

Fondé en 1923 au Pays-Bas et issu d'une scission avec MSD, Organon est un laboratoire international dont la mission est d'améliorer la santé des femmes. L'entreprise répond à un large spectre de besoins liés à la contraception et la fertilité avec une volonté d'élargir rapidement son portefeuille par l'intégration de solutions innovantes et répondant à des pathologies impactant les femmes de façon spécifique ou disproportionnée, et cela grâce à des partenariats en R&D.

A propos de Feminists in the City

Créée en 2018, Feminists in the City met en lumière les femmes à travers l'art, l'histoire et la culture. À travers ses visites guidées, ses masterclasses et ses formations féministes, Feminists in the City sensibilise et informe sur les questions liées à l'égalité des genres. À ce jour, plus de 12 000 participant-e-s ont participé à ses activités, de 34 nationalités différentes. Il est à noter que Feminists in the City est soutenue par deux personnalités de renom, à savoir Claudine Monteil, historienne et diplomate honoraire française, ainsi que Jamia Wilson, militante américaine féministe primée.

Contacts presse

Agence JIN

Maurine Cassin | 06 28 98 28 74 | mcassin@jin.fr

Zeyna Sabri | 06 25 47 83 16 | zsabri@jin.fr

^[1] [Santé des femmes : ce que révèle l'étude inédite d'Axa Prévention](#)

^[2] Étude Ipsos “Santé des femmes” pour Organon, mars 2022